

大阪市立西天満小学校校長室だより 平成29年度第14号 127 平成29年10月24日

# 明日も元気で来いよ！

台風21号が大きな爪あとを残して通り過ぎていきました。私の住んでいる神戸でも、最大瞬間風速 45.9 メートルを記録するなど、非常に強い風と雨でした。夜中に唸り声をあげて吹く風に、8階建てのマンション自体が揺れているような気がしました。

台風や地震など、自然災害が起きる度に、人間の力の及ばない自然の力の大きさと同時に、それでも何とか抗うことができなかったのかという歯がゆさを感じます。被災された皆様に心からお見舞い申しあげます。

## 運動会ご協力ありがとうございました



運動会、修学旅行と大きな行事が続き、その間も出張が重なり、なかなか「明日も・・・」の14号を発行できませんでした。たいへん遅くなりましたが、運動会でのご協力ありがとうございました。

雨のため、前日準備ができず、当日の朝に準備をしました。教職員は7時前後から天満中学校に集合し、準備作業にかかりました。保護者や地域の方も続々と応援に駆け付けていただきました。

私は、準備の途中から小学校に戻って、児童を引率して会場である天満中学校に行きました。すると、児童用のテントも立ち上がり、もうすっかり準備が整っていました。短時間で、このように準備を進めてください

る皆様のお気持ちと行動力に心から感謝いたします。

また、当日の受付や運営へのご協力、そして、PTA 種目や「大綱引き」への参加など、保護者や地域の皆様のおかげで、おおいに盛り上がったいい運動会になりました。

さらに、天満中学校での実施ということで、本校の卒業生で天満中学校に在籍している子どもたち（いや、生徒の皆さんたち）が、いろいろと手伝ってくれました。多くの卒業生が「西天満音頭」を一緒に踊ってくれている姿から、西天満小学校の伝統をあらためて感じました。卒業生の皆さん、ありがとうございました。

会場を提供くださった天満中学校の校長先生、教頭先生はじめ、教職員、PTA の皆様にもたいへんお世話になりました。ありがとうございました。



ありがとうございました。

## 子どもたちのがんばりがすばらしい

何よりも私が感動したのは、子どもたちのがんばりです。天満中学校の運動場での練習は、1回もできないまま、本番を迎えるました。まさに、ぶつけ本番でした。

低学年、中学年、高学年と、2学年ずつで取り組んだ団体競技（団体演技も取り入れた）では、多少戸惑うこともありましたが、入場から退場まで、実に堂々とした、そして、一生懸命さが伝わるすばらしい内容でした。

以前からお話ししているように、本校の子どもたちは、「どんなことでも素直に一生懸命がんばる」というよさをもっています。今回の運動会でも、その「よさ」を存分に發揮してくれました。毎年感じますが、今年も、そのような子どもたち姿を見ていると、涙が出そうになります。毎年毎年、このような感動を子どもたちからもらえることを幸せに感じています。

子どもたち、保護者、地域の皆様、そして、卒業生の皆さん、運動会に関わってくださったすべての皆様に心から感謝申しあげます。ありがとうございました。



## 校舎増築工事の予定～来年度の運動会に向けて～

増築工事の完了は、来年度、平成30年度の12月の予定です。ただ、増築される校舎本体の建設と運動場の整備は、予定通り工事が進むと、9月末には終わるようです。（新校舎の内装や、現校舎の改造工事は12月まで続きます）

工事の進み具合によって、まだ不確定な部分もありますが、来年度の運動会は、本校の運動場で実施できそうです。実施時期は、本年度と同じく、10月の第1日曜か第2日曜になると思われます。

ただ、この時期は、学校だけでなく、区や地域、こども会などで、毎年、様々な催しが実施されます。工事の進捗と同時に、他の行事との調整も必要です。予定が変更されることもありますので、ご了承ください。

## 28日（土）は、土曜授業 ふれあい活動「昔の遊び」

地域の天寿会、白寿会、女性会をはじめ、地域の皆様におこしいただき、子どもたちに 羽根つき こま回し けん玉 おはじき お手玉 ペタンク などを教えていただきます。保護者の皆様もぜひご参加ください。